



Gottesdienstzeiten

St. Andreas / St. Martinus

Sonntag, 24.06. Hochfest Geb. Joh. d. Täufers

- An** 08:30 Hl. Messe
Ma 10:00 Hochamt
An 11:15 Hochamt
An 17:00 Sommerkonzert auf dem Kirchplatz

Montag, 25.06.

- An** 18:15 Eucharistische Anbetung
An 19:15 Abendmesse

Dienstag, 26.06.

- Ma** 08:05 Rosenkranzgebet
Ma 08:30 Hl. Messe

Mittwoch, 27.06.

- An** 07:50 Rosenkranzgebet
An 08:15 Hl. Messe
Ma 09:30 Hl. Messe im Altenwohnheim

Donnerstag, 28.06

- An** 17:30 Entlassungsfeier des St. Andreas Kindertages
Ma 18:15 Eucharistische Anbetung
Ma 19:15 Abendmesse

Freitag, 29.06. Hochfest hl. Petrus - hl. Paulus

- An** 08:15 Hl. Messe
Ma 15:00 Trauung

An 17:00 Entlassungsfeier des St. Josef Kindertages

Samstag, 30.06

- Ma** 09:00 Entlassungsfeier des St. Martinus Kindertages
An 14:00 Trauung

An 17:00 Vorabendmesse
Ma 18:15 Vorabendmesse

Sonntag, 01.07. 13. So. im Jahreskreis

- An** 08:30 Hl. Messe
Ma 10:00 Familiengottesdienst
Ma 10:30 Hl. Messe im Altenwohnheim
An 11:15 Hochamt

Sommer-Konzert des Musikvereins Wüllen:

Am Sonntag lädt der Musikverein um 17:00 Uhr alle Musikfreunde zu einem Konzert auf dem Kirchplatz in Wüllen ein. Der Eintritt ist frei. Für Getränke ist gesorgt.

Familiengottesdienst zur Weltmeisterschaft:

Am Sonntag, den 1. Juli, um 10 Uhr, in der St. Martinus Kirche sind alle Familien mit Kindern zu einem besonders gestalteten Gottesdienst zur Fußball Weltmeisterschaft eingeladen. Alle Kinder und Jugendliche, aber auch die Erwachsenen sind herzlich eingeladen in Fankleidung diesen Gottesdienst mitzufeiern.

GEBURT JOHANNES DES TÄUFERS

24. Juni 2018

Geburt Johannes des Täufers

Lesejahr B

1. Lesung: Jesaja 49,1-6
2. Lesung: Apostelgeschichte 13,16.22-26
Evangelium: Lukas 1,57-66.80



Ines Rarisch

» Seine Mutter aber widersprach ihnen und sagte: Nein, er soll Johannes heißen. Sie antworteten ihr: Es gibt doch niemand in deiner Verwandtschaft, der so heißt. Da fragten sie seinen Vater durch Zeichen, welchen Namen das Kind haben sollte. Er verlangte ein Schreiftäfelchen und schrieb zum Erstaunen aller darauf: Sein Name ist Johannes. «

Abendwallfahrt nach Eggerode:

Die kfd St. Andreas Wüllen und die kfd St. Martinus Wessum nehmen an der Abendwallfahrt der Region Ahaus in Eggerode am Mittwoch, den 27. Juni, teil. Da die Eucharistiefeier im Wallfahrtsort schon um 19:00 Uhr beginnt, ist die Abfahrt in Wüllen um 16:30 Uhr ab Boonk (Friedhofsstr.) und in Wessum um 16:45 Uhr ab Kirmesplatz. Anmeldung für Wessum bei Frau Marie-Helene Beckmann (Tel. 5212) bis zum 25.06.2018. In Wüllen ist keine Anmeldung erforderlich. Alle Frauen sind zur Teilnahme herzlich eingeladen.

Bibelwort: Lukas 1,57-66.80

Bibelwissenschaftler können in den Geschichten rund um die Geburt des Johannes viel erkennen: die Ähnlichkeiten mit Jesu Geburt, die Parallelen zu den Propheten ... Es steckt viel Theologie in der Erzählung von Lukas. Aber auch manche Erfahrung, die Eltern kennen. Ihr Kind soll einen besonderen Namen haben, einen, der genau richtig ist – wie von einem Engel eingeflüstert. Und dann kommen die Besserwisser, die Zweifel wecken wollen: So soll der heißen? Seid ihr sicher? Elisabeth und ihr sprachlos gewordener Mann sind sich sicher: „Gott ist gnädig“ ist der richtige Name für ein Kind, das seine alten Eltern glücklich machte und später auch vor Würdenträgern aller Art furchtlos seine Sache vertrat. Dass Johannes geboren wird, ist eine Gnade – und seine Eltern wollen das verkünden. Ihr Sohn wird Großes leisten, auch darin vertrauen sie der Botschaft des Engels. Erkennen Sie sich wieder in diesen Eltern von damals? Und kommt auch in Ihrem Kind ein Schimmer jener Güte Gottes zur Welt, die Johannes mit seinem Namen verspricht? Das Fest der Geburt von Johannes dem Täufer wäre ein guter Tag, sich zu erinnern: an das Glück, ein ganz besonderes Kind zu haben. Christina Brunner

Jugendwerk Ahaus e.V.: Jugendheim St. Martinus und Treffpunkt St. Andreas: „Offener Treff“ jeden Montag und Mittwoch von 15-20 Uhr.

5 Jahre Offene Kinder- und Jugendarbeit aus einer Hand: Seit fünf Jahren begleitet das Team des Jugendwerkes Kinder und Jugendliche und bietet ihnen sinnvolle Freizeitmöglichkeiten an. Jedes Kind und jeder Jugendliche soll in seinem sozialräumlichen Umfeld die Möglichkeit haben, diese Freizeitangebote vom Jugendwerk Ahaus zu nutzen und besuchen zu können. So gibt es in jedem Ortsteil von Ahaus und in der Stadt Ahaus einen hauptamtlich begleiteten Jugendtreff. Hier können sich Jugendliche treffen, einen Gesprächspartner finden und an unterschiedlichen Angeboten teilnehmen. Neben den alltäglichen Möglichkeiten vor Ort gibt es noch eine Reihe weiterer facettenreicher Angebote wie Projekte, Ferienprogramme, Angebote in den Schulen u.v.m. Das Jugendwerk Ahaus e.V. ist ein Verein, der sich für Kinder und Jugendliche einsetzt sowie ihre Ideen und Vorschläge aufgreift. „Jeder geht seinen Weg“ – das Jugendwerk Ahaus e.V. bietet Kindern und Jugendlichen durch seine Angebote und Projekte an, sie ein Stück weit auf dem Weg zum Erwachsenwerden zu begleiten und zu unterstützen.

5 Jahre Jugendwerk Ahaus e.V. Das wollen wir feiern! Am Sonntag, den 08.07.2018 von 11:00 – 17:00 Uhr Jugendwerk Ahaus e.V., vanden-Delden-Str. 32, in Ahaus
Aktionen: Bungee-Trampolin, Spielmobil, Kistenklettern, Soccer-Ei, XXL Dart, Fotobox; Verpflegung: Grill, Getränke, alkoholfreie Cocktails. Wir freuen uns auf Sie!